

## SUMMARY

# ANALISIS DAN PERANCANGAN E-CRM PADA PT. SUMBER PANGAN SEJAHTERA

ANALISIS DAN PERANCANGAN E-CRM  
PADA PT. SUMBER PANGAN SEJAHTERA

Created by David Yulianto

**Subject** : ANALISIS DAN PERANCANGAN E-CRM  
PADA PT. SUMBER PANGAN SEJAHTERA

**Subject Alt** : ANALISIS DAN PERANCANGAN E-CRM  
PADA PT. SUMBER PANGAN SEJAHTERA

**Keyword** : Analisis, Perancangan, UML, Berorientasi Objek, e-CRM

### Description :

PT.Sumber Pangan Sejahtera merupakan perusahaan yang bergerak dibidang distribusi dan supplier bahan makanan. Untuk mengontrol customer relationship yang terkendali, maka diperlukan kehadiran teknologi internet yang dapat menunjang E-CRM. Tujuan penelitian ini adalah menganalisis dan merancang E-CRM yang sesuai diterapkan pada PT.Sumber Pangan Sejahtera saat ini juga, untuk mendukung hubungan antara pelanggan dengan perusahaan dimasa mendatang.

Dalam melakukan penelitian, penulis menggunakan metode deskriptif yang dengan melakukan pendekatan studi kasus. Selain itu juga penulis menggunakan metode studi kepustakaan dengan membaca bukubuku yang berhubungan dengan penulisan skripsi ini. Maka disusunlah analisis terhadap CRM perusahaan yang sedang berjalan. Berdasarkan analisis sistem yang sedang berjalan ditemukan beberapa kelemahan, seperti pengontrolan arus informasi kepada pelanggan dan tidak tersedianya sistem untuk pelanggan dalam memberikan masukan dan kritik untuk perusahaan sehingga perusahaan dapat mengetahui kekurangannya dalam melayani setiap pelanggannya sehingga PT.Sumber Pangan Sejahtera dapat memperbaiki dan dapat bersaing dengan kompetitor lainnya.

**Date Create** : 16/12/2014

**Type** : Text

**Format** : Pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2007-83-011

**Collection** : undergraduate\_2007-83-011

**Source** : Undergraduate these computer of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor